

## Im „Lecka“-Garten werden die ersten Pflanzen angebaut

Der „Lecka“-Garten der Awo-Stiftung steht kurz vor seiner Eröffnung. Im Rahmen des kommunalen Stadtteilprojektes Schalke wird er als Mehrgenerationen- und Familiengarten eingerichtet.

In Zusammenarbeit mit Nachbarschaftseinrichtungen, wie zum Beispiel Kindertagesstätten, Schulen, Seniorenzentren und Vereinen werden auf einem Stück Land Nutzpflanzen angebaut und bewirtschaftet. Der Garten wird barrierefrei erreichbar sein und nachhaltig ohne Chemie bewirtschaftet. Jeder Bürger im Stadtteil ist zum gemeinsamen Gärtnern am ehemaligen Güterbahnhof eingeladen.

Die ersten Gehölze werden zur Eröffnung am kommenden Freitag gepflanzt.

---

**i** Die Eröffnung findet am Freitag, 25. Oktober, um 15 Uhr im mittleren Garten an der Bahntrasse des ehemaligen Güterbahnhofes Schalke-Süd statt.